

Von Herzen danken wir für die vielen Zeichen der Verbundenheit und der Anteilnahme beim Abschied von

Erika Schmid-Lobsiger

Besonders berührt hat uns der einfühlsam gestaltete Abschiedsgottesdienst. Die Worte von Pfarrer David Kuratle und das Orgelspiel haben das Wesen und Wirken unserer Mutter treffend wiedergegeben.

Wir danken für die zahlreichen schönen Karten, die grosszügigen Zuwendungen an die Berner Wanderwege und die Spitäler sowie die Spenden für späteren Grabschmuck. Sehr dankbar sind wir für die jahrelange ärztliche Betreuung durch Dr. Markus Streich, die Unterstützung durch die Spitäler ReBeNo sowie die Pflege im Senevita Muri. Ein besonderer Dank geht an alle, die Erika begleitet, besucht und auch in schweren Zeiten unterstützt haben, sowie die AAA Bestattungen Schrag GmbH für die persönliche Begleitung und hilfreiche Unterstützung.

Meikirch, im Advent 2016

Die Trauerfamilien